

11/7/1999 – EL ÚLTIMO JUICIO

Residencia del Sr. Ronel Pécora y Sra. Tânia, Campo Grande, MS

1540 - Si Me persiguieron a Mí, cuando predicaba el Nuevo Reino que está por venir, los que más envidia tenían, eran los Sacerdotes de aquella época y los escribas, porque Yo siempre repetía la verdad y eso a ellos eso no les gustaba. Ellos sabían de sus errores y no les gustaba que fueran descubiertos ante aquél pueblo. Entonces, por todos los lugares por donde Yo pasaba, eran pocos los que Me aceptaban como Rey suyo. Ves, hijo Mío, que ni en Mi tierra Yo era bien recibido.

Ahora, todo continúa. Después de Mis Apóstoles, que ya están Conmigo, ustedes también están recibiendo el mismo tratamiento. ¿Quién es, que más los persigue? Son los Sacerdotes y los Obispos. Ellos no quieren que la verdad sea dicha. Quien no debe, nada puede temer, pero muchos Me deben y no voy a dejar de cobrar a cada uno, si Yo lo encontrara haciendo Mi servicio mal hecho (Lc. 12, 48). La Piedra Angular, que viene siendo rechazada, el Constructor está listo para enviarla nuevamente, y sobre ella, ninguno de esos, que los persigue a ustedes, hijo Mío, tendrá parte para vivir en la otra vida. Con nadie estoy siendo injusto. La tierra continúa produciendo para los buenos y para los malos, y mientras tanto, nada estoy cobrando hasta Mi última Venida. Luego de que Mi hijo predilecto esté saliendo, jamás otro se sentará en aquella silla, que sea aprobado por Mí.

Mi último enviado estás siendo tú, hijo Mío, y tantos otros que están esparcidos por toda la Tierra. Cada uno hace como Yo mando, con palabras diferentes, pero no deja de estar hablando en el mismo sentido sobre Mi retorno.

¡Hijos amados! No es preciso tener miedo como estoy viendo. Cuando llegue este Día, nada malo les sucederá, si Me obedecen hasta el final. Ya dije a este hijo Mío, que muchos ya no van a pasar más por la muerte, pues ella también está con sus días contados. La Luz que dará Vida Eterna Soy Yo, Jesús, que estaré en medio de ustedes. Ahí si, jamás alguien irá a perseguirlos. Mientras tanto, permanecerán como está, pero nadie podrá impedir este trabajo, ni estos escritos. Estos resúmenes, de todos estos mensajes, Soy Yo, hablando con todos.

Estoy usando de Mi Misericordia y nadie está siendo condenado por ahora, pero el día del juicio está bien cerca.

Jesús.